



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

OFICINA DE DEFENSA NACIONAL

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 067 – 2017 – GR.CAJ/ODN.

SE REGISTRÓ UNA TEMPERATURA DE -0.1 °C EN GRANJA PORCÓN

Cajamarca, 02 de agosto de 2017.

En el último Monitoreo Meteorológico realizado por el Servicio Nacional de Meteorología e Hidrología del Perú - SENAMHI, se registró una temperatura mínima diaria de -0.1 °C en la estación de Granja Porcón ubicada a 3100 m.s.n.m., este registro ocupa el primer lugar en la Zona Norte con temperatura más baja.

Del mismo modo, en el segundo y tercer lugar con valores más bajos de temperatura se encuentra los datos registrados en la Estación de La Encañada y Bambamarca, registrando 0.1 y 1.6 grados Celsius respectivamente.

Según la caracterización de la temperatura mínima, la Región Cajamarca es considerada con “noches muy frías”, al igual que La Libertad y Pasco.

Ante las variaciones del clima, se recomienda que si alguien es afectado por las bajas temperaturas, genere más calor en su cuerpo, bebiendo líquidos calientes y solicite atención médica si es necesario.

Así mismo, se exhorta a la población que evite el cambio brusco de temperatura, que se cubra la cabeza, el rostro y la boca para evitar el ingreso de aire frío a los pulmones y en lo posible consuma azúcar, grasas, papa, maca y otros productos propios de la zona con alta caloría y carbohidratos, para incrementar la capacidad de resistencia al frío.

Cajamarca, 02 de agosto de 2017

**OFICINA DE DEFENSA NACIONAL
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**